



Echiquier Romanais Péageois

Adresse : 1, rue Docq 26100 Romans
Pour jouer : le vendredi dès 20:30
Pour apprendre : le lundi et jeudi de 17:30 à 18:45,
Renseignements : <https://www.echiquier-romains-peageois.fr/>



Problème n°700 :

David Pires Tavares MARTINS – Erik RONKA
London Classic Open 2017 – Londres – Ronde 8

1. h3+ ! 2.Rf4
(1...Rh4, 2. Cg6#)
2.Cg6#

Malgré les nombreux problèmes des blancs, ils trouvent leur solution dans la position du roi noir. Toutes les pièces blanches (sauf le pion b3) participent à cet échec et mat ! Il fallait également voir que le cavalier faisait échec tout en protégeant sa tour. Cette combinaison n'a pas échappé au jeune portugais qui a pu gagner sa partie. Pour information, le tournoi a été remporté par le GMI arménien Sargissian Gabriel. Sébastien Mazé, actuel capitaine de l'équipe de France d'échecs, avait fini 3ème.

La Tech Mahindra Global Chess League (GCL) se déroulait du 3 au 12 octobre 2024 à Londres. La plus grande ligue d'échecs officielle au monde réunissait pour sa deuxième saison 6 équipes de 6 joueurs. Chaque équipe était composée d'une icône, c'est-à-dire un joueur du top mondial, ainsi que de 2 joueurs, 2 joueuses, et un jeune de 21 ans maximum.

Chaque équipe joue 2 fois contre chaque autre équipe et dans chaque match, tous les joueurs d'une même équipe jouent avec la même couleur. Les parties se font à la cadence de 20 minutes ko, c'est-à-dire 20 minutes sans incrément.

A la fin des 10 rencontres, les 2 équipes qui ont obtenu le plus de points font une phase finale, en 2 matchs avec des barrages en blitz en cas d'égalité.

Pour chaque partie individuelle, une victoire avec les pièces blanches vaut 3 points, 4 points pour une victoire avec les pièces noires, 1 point pour un match nul et 0 pour une défaite. L'équipe qui gagne la rencontre gagne 3 points, celle qui la perd 0 et en cas d'égalité, les équipes gagnent 1 point.

La phase finale a vu l'équipe Triveni Continental Kings composée d'Alireza Firouzja, Wei Yi, Teimour Radjabov, Alexandra Kosteniuk, Valentina Gunina et Javokhir Sindarov s'imposer 2 manches à 0 face à la PBG Alaskan Knights dirigée au 1er échiquier par Anish Giri.



Problème n°701 :
Reyes - C.López
Cali – 1999

Les noirs viennent de proposer l'échange des fous de cases blanches avec ...Fh3. Cependant, ce coup est une erreur. Comment le joueur avec les pièces blanches a-t-il puni son adversaire ?

Difficulté : moyen.

Solution au prochain numéro.